

Ingolstadt, 19. Oktober 2007

## Motorsport

# Ministerpräsident gratuliert Audi Pilot Ekström

- **Günther H. Oettinger trifft DTM-Champion auf Messe Stuttgart**
- **Gratulation eine Woche nach dem Triumph in Hockenheim**
- **Bereits zweiter Titel für Mattias Ekström nach 2004**

Innerhalb einer Stunde nach seinem Triumph am vergangenen Sonntag in Hockenheim erreichten den neuen DTM-Champion Mattias Ekström knapp 100 Kurzmitteilungen und über 50 Anrufe. Unzählige weitere Gratulanten folgten in den nächsten Tagen. Heute erhielt der Schwede persönliche Glückwünsche vom obersten Repräsentanten Baden-Württembergs: Ministerpräsident Günther H. Oettinger traf Ekström bei seinem Rundgang anlässlich der Eröffnung der neuen Messe Stuttgart und schüttelte dem neuen Titelträger die Hand.

AUDI AG  
Kommunikation  
85045 Ingolstadt  
[www.audi.com](http://www.audi.com)

„Es war für mich eine Ehre, den Ministerpräsidenten zu treffen. In so einem Moment kommt die Freude über meinen Titel besonders auf“, freute sich Mattias Ekström über das spontane Treffen auf dem Stand der AUDI AG in Halle 7. Der DTM-Champion war einen Nachmittag zu Gast in Stuttgart, gab Interviews und schrieb Autogramme für seine Fans.

Mit einem dritten Platz beim Saisonfinale der DTM in Hockenheim hatte sich Mattias Ekström am vergangenen Wochenende vor 152.000 Zuschauern den Titel in der populärsten internationalen Tourenwagen-Rennserie gesichert. Es ist nach 2004 bereits der zweite Triumph des schwedischen Audi Werksfahrers. Mit dem Audi Sport Team Abt Sportsline, zu dem neben Ekström auch der Meisterschaftsdritte Martin Tomczyk zählt, sicherte sich Audi zudem den Titel in der Teamwertung.

### Kommunikation Motorsport

Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617

E-Mail [motorsport-media@audi.de](mailto:motorsport-media@audi.de)

Fotos, O-Töne und weitere Informationen finden Sie im Internet:  
[www.audi-motorsport.info](http://www.audi-motorsport.info) (Akkreditierung nötig)